



# Inauguran el XXV Congreso Estudiantil Universitario

Espacio tiene el objetivo de definir el rumbo que deberá seguir la Federación de Estudiantes por los próximos tres años

5 JUL 2017 Vida UCR



Para más información sobre las actividades del congreso estudiantil puede visitar la página: [/www.facebook.com/ceucr2017](https://www.facebook.com/ceucr2017) (foto: cortesía de la Comisión Organizadora del CEU).

El pasado viernes 30 de junio, se llevó a cabo la inauguración del XXV Congreso Estudiantil Universitario (CEU). En esta actividad, la comunidad estudiantil disfrutó de discursos que incentivarón el rol de la juventud como actor de peso en la realidad universitaria.

El acto de inauguración contó con las palabras del Dr. Gustavo Soto Valverde, Director de la Escuela de Estudios Generales; Gregory Garro Jiménez, Presidente de la Federación de Estudiantes; y Meryliana Zúñiga, Coordinadora de la Comisión Organizadora del CEU. Asimismo, la actividad contó con dos actos culturales: el primero, a cargo del grupo estudiantil Entretardes; el segundo, a cargo de Jeancarlo Álvarez, quien deleitó al público con su interpretación de soundtracks famosos del cine actual.

Luego del Acto Inaugural, se llevaron a cabo conciertos en el Parqueo de la Facultad de Ingeniería, con los cuales se atrajo a la comunidad estudiantil a las actividades que tiene preparadas este CEU. Entre la nómina de agrupaciones y artistas, figuraron: *The Boys And The Bass*, Eddy Monge, Libertango, Amarillo Cian y Magenta, Colectivo Manteca y Son de Tikizia.

Paralelamente, la inauguración del Congreso llegó también a la Sede de Guanacaste, donde se llevó a cabo un concierto y se realizó una siembra de árboles. Las actividades del CEU para la Sede de Occidente se llevarán a cabo este jueves 6 de julio, y habrá torneos de ajedrez, mejengas mixtas, presentaciones de grupos musicales, un show de Stand Up Comedy, y un conversatorio titulado "El Movimiento Estudiantil y su influencia en los Movimientos Sociales, de cara al XXV Congreso Estudiantil Universitario".

**El inicio de este Congreso ha servido para visualizar la importancia de uno de los eventos más determinantes del Movimiento Estudiantil cada tres años.** Con el fin de incentivar e incrementar la participación estudiantil, se llevarán a cabo todas estas actividades; de esa manera, se posicionará en la opinión estudiantil la fuerza que adquiere el CEU en tanto instancia reflexiva de las y los estudiantes.

Aunado a esto, la inauguración da inicio a la primera etapa del CEU, la cual es la etapa digital, en donde se habilitó la página web del Congreso, en donde la población estudiantil de la Universidad de Costa Rica podrá acceder a las ponencias por discutir, además de tener la opción de discutirlas en un espacio tipo foro.

Posterior a esta etapa, inicia el Congreso Estudiantil Universitario, el 28 de agosto, con las mesas de trabajo, las cuales se desarrollarán los días 28 y 29 de agosto, y en donde los Congresistas deberán participar activamente para discutir y las ponencias. Del 30 de agosto al 1 de setiembre será la plenaria, en donde se votará y se definirá el rumbo que deberá seguir la Federación de Estudiantes por los próximos tres años.

La última etapa consiste en la devolución por parte de la Comisión Organizadora del Congreso (COCEU), en donde se hará la presentación de la memoria del Congreso y el libro de ponencias del XXV CEU.

Mariana Ulloa

Divulgación del Congreso Estudiantil Universitario

[maribdes@gmail.com](mailto:maribdes@gmail.com)

Pablo Sánchez Campos

[sanchezcampos94@gmail.com](mailto:sanchezcampos94@gmail.com)

**Etiquetas:** [congreso](#), [estudiantil](#), [estudiantes](#), [movimiento](#), [inauguracion](#).